

Categoría: Cultura

Creado: Viernes, 30 Julio 2021 10:28

Escrito por Bruzón H Carlos

Visto: 372

Ultimamos detalles de un proyecto de desarrollo local enfocado a la cultura comunitaria y la difusión del arte y el pensamiento yarense. Agradezco al equipo editorial que me ha acompañado, a Migdiala Nuñez Zamora, Annia Tamayo, Edgardo Hinginio, Yamey Mariulys González Escalona y los directivos de cultura en el municipio por el apoyo constante. Aspiramos que nuestra iniciativa prospere a sumar otras comunidades con la certeza de que es posible lograr productos culturales de buena factura, de rescate de tradición, valores e identidad. Homenaje a los iniciadores de este movimiento literario que en 1983 soñaron esta idea, a Aurelio Hernández, a Yamey González por continuarlo, sigue viva la Luz de Yara y caminamos tras sus rastro con lo mejor y más auténtico de nuestra cultura yarense. Éxitos!!!

*Presentación en línea 31 de (ultimamos detalles) / Síguenos en nuestra página oficial de facebook Periódico Luz de Yara.